



COMMUNIQUE DE LA PRESIDENTE

Secrétariat général
Communication
communication@congres.nc
Tél : 71 01 22 / 87 51 86

Nouméa, le 15 décembre 2025

COMMUNIQUE DE LA PRESIDENTE DU CONGRES – SOUTIEN A L'AUSTRALIE

La Présidente du Congrès exprime sa profonde émotion à la suite du drame survenu à Bondi Beach, en Australie, ayant coûté la vie à plusieurs personnes innocentes, dont un ressortissant français.

Elle adresse ses pensées aux familles des victimes, à leurs proches, ainsi qu'au peuple et aux autorités australiennes.

Cet acte de violence constitue une atteinte grave à la dignité humaine et traduit un rejet inacceptable des principes fondamentaux qui fondent nos sociétés. L'antisémitisme, comme toute idéologie de haine et d'exclusion, ne saurait être toléré.

La Présidente du Congrès salue l'engagement et le professionnalisme des forces de l'ordre et des équipes médicales, mobilisées avec courage et dévouement face à cette tragédie.

Face à ces événements, le Congrès réaffirme sa solidarité avec l'ensemble des personnes et communautés touchées, ainsi que son attachement aux valeurs de respect, de paix et de vivre-ensemble.

La Présidente du Congrès s'incline devant la mémoire des victimes et renouvelle son soutien à leurs familles.

Le cabinet de la Présidence du Congrès
De la Nouvelle-Calédonie